

"La Voz" en Pasajes

[...]

la importancia de éste.

LA INAUGURACION DEL CENTRO REPUBLICANO DE ALZA

Con todo entusiasmo asistimos numerosos correligionarios de Pasajes a la inauguración del Centro Republicano de Alza, que tuvo lugar el último domingo, y no hay que decir que regresamos a nuestros lares complacidos, no solamente por el gran éxito de la fiesta, sino también por las delicadas atenciones que nuestros correligionarios de Herrera nos dispensaron.

Es muy de celebrar el resurgimiento republicano que se observa en toda esta región, que ya va notándose de modo singular en todas las manifestaciones de la vida pública, antes reducidas a la simple voluntad de los caciques nacionales de la derecha, que durante tanto tiempo han imperado por aquí.

Saludamos muy efusivamente en Herrera a la simpática y culta maestra, señorita Marichu Múgica, cuyas bellas manos bordaron la bandera del Centro, y desde estas columnas queremos renovar la el testimonio de nuestra admiración.

Como el próximo domingo se celebran también otras dos inauguraciones de Centros republicanos—el de Bríncola y el de Lasarte— los correligionarios de Pasajes asistiremos, desde luego, a uno de dichos puntos, y si es posible enviaremos también representaciones al otro, pues deseamos estar presentes en todos los actos que supongan un progreso para el desarrollo de nuestras ideas.

DESPEDIDA DE SOLTERO

LA INAUGURACION DEL CENTRO REPUBLICANO DE ALZA

Con todo entusiasmo asistimos numerosos correligionarios de Pasajes a la inauguración del Centro Republicano de Alza, que tuvo lugar el último domingo, y no hay que decir que regresamos a nuestros lares complacidos, no solamente por el gran éxito de la fiesta, sino también por las delicadas atenciones que nuestros correligionarios de Herrera nos dispensaron.

Es muy de celebrar el resurgimiento republicano que se observa en toda esta región que ya va notándose de modo singular en todas las manifestaciones de la vida pública, antes reducidas a la simple voluntad de los caciques nacionales de la derecha, que durante tanto tiempo han imperado por aquí.

Saludamos muy efusivamente en Herrera a la simpática y culta maestra, señorita Marichu Múgica, cuyas bellas manos bordaron la bandera del Centro, y desde estas columnas queremos renovar el testimonio de nuestra admiración.

Como el próximo domingo se celebran también otras dos inauguraciones de Centros republicanos —el de Bríncola y el de Lasarte— los correligionarios de Pasajes asistiremos, desde luego, a uno de dichos puntos, y si es posible enviaremos también representaciones al otro, pues deseamos estar presentes en todos los actos que supongan un progreso para el desarrollo de nuestras ideas.

[...]